

BAB I.

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Cempe merupakan anak kambing baru lahir hingga berumur 6 bulan. Masa cempe merupakan masa yang sensitif dikarenakan pada masa tersebut ternak yang baru lahir perlu dilakukan penanganan khusus untuk menghindari adanya kerugian atau bahkan kematian. Hal ini dikarenakan sistem imunitas cempe masih belum stabil sehingga agen penyakit dapat dengan mudah menyerang. Usaha peternakan kambing sangat tergantung pada keberhasilan manajemen pemeliharaan cempe sebagai ternak pengganti. Pemeliharaan cempe sangat penting bagi ternak kambing karena sebagai pengganti ternak kambing.

Tujuan dilakukannya pemeliharaan cempe adalah sebagai pengganti ternak kambing serta menambah keuntungan dalam budidaya ternak kambing. Kambing peranakan etawa (PE) cocok hidup di daerah tropis, dengan tatalaksana yang baik mampu melahirkan sampai 2 kali setahun, atau paling minim 3 kali dalam 2 tahun. Jumlah anak sekali kelahiran 1- 3 ekor. Dalam pelaksanaan penanganan cempe dilakukan dengan pemisahan sang anak dan induk dengan tujuan susu yang dihasilkan oleh sang induk langsung bisa dimanfaatkan (dijual), pemberian kolostrum pada sang anak perlu diperhatikan dikarenakan kolostrum tersebut merupakan sumber imunitas untuk sang anak, setelah pemberian kolostrum tersebut dapat diberikan susu sapi sebagai alternatif susu kambing. Cempe harus dipelihara dengan baik dan setelah dewasa akan menjadi replacement stock bagi kambing yang dipelihara.

Tujuan dibuatnya laporan magang adalah untuk mengetahui cara merawat cempe dengan baik sesuai dengan tata cara yang ada, serta menambah pengetahuan tentang cara menangani kelahiran cempe, menyusui cempe serta penyakit dan cara pencegahannya.

1.2 Tujuan dan Manfaat

1.2.1 Tujuan Umum Magang

Secara umum, magang ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan serta keterampilan dalam dunia kerja, menambah pengalaman atau wawasan yang berkaitan dengan kegiatan-kegiatan di dalam perusahaan/instansi/lembaga, dan dapat melatih supaya lebih praktis terhadap kesenjangan (gap) yang ditemukan di tempat magang dengan yang didapatkan di dunia perkuliahan.

1.2.2 Tujuan Khusus Magang

Secara khusus, magang ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, wawasan, serta keterampilan dalam bidang peternakan kambing perah khususnya pada manajemen pemerahan kambing perah di PT. Rima Kinanti Lestari Jember Jawa Timur.

1.2.3 Manfaat Magang

Dapat meningkatkan pengetahuan serta keterampilan dalam bidang peternakan kambing perah, meningkatkan kemampuan dalam menghadapi berbagai masalah yang terjadi di lapangan, menambah pengalaman kerja serta menumbuhkan sikap kerja sama dan kedisiplinan.

1.3 Lokasi dan Jadwal Kerja

Kegiatan magang ini dilaksanakan di PT. Rima Kinanti Lestari yang berlokasi di Jalan. Soekarno Hatta RT 02 RW 01, Desa Bagorejo, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember, Provinsi Jawa Timur. Adapun kegiatan magang ini dilaksanakan selama 4 bulan yakni dimulai pada tanggal 1 Agustus 2023 hingga 30 November 2023. Kegiatan magang ini dilaksanakan pada hari senin s/d minggu dengan 1 hari libur pada setiap minggunya. Jam kerja kegiatan magang yakni dimulai pada pukul 07.00 WIB hingga 16.00 WIB.

1.4 Metode Pelaksanaan

Metode yang digunakan dalam pelaksanaan magang ini yaitu dengan mengikuti serta melakukan seluruh kegiatan yang ada di kandang sesuai dengan jadwal dan standar operasional prosedur (SOP) yang berlaku serta mengumpulkan informasi yang

dapat dijadikan penunjang laporan magang maupun laporan tugas akhir dengan cara melakukan pengamatan, dokumentasi, serta diskusi dengan Direktur Lapang, Pembimbing Lapang dan karyawan di PT. Rima Kinanti Lestari.